

学校での「新しい生活様式」～3密を防ぐために～

今週は、授業時間を45分に短縮して6校時まで授業を行い（金曜日は5校時）、清掃も水曜日以外で実施しました。

3学級が混じって使用するロッカールームは、どうしても3密の状態になりやすいので、先週は使用できませんでしたが、今週から、朝のうちに着替えをして下校時も運動着で下校するように配慮し、ロッカールームは朝と帰りだけの入室にし、荷物の出し入れだけにするなど、短時間で素早く使用できるよう、使用の仕方を変更しました。

先週水曜日から再開した給食も、配膳方法がこれまで密集して教室内で行われていましたので、先週から廊下に間隔をあけて並び、教室に入って当番から給食をうけとるように変更しました。

来週から授業時間も50分に戻り、6月4日（水）から部活動も再開されます。学校生活が徐々に以前のように戻りつつありますが、その中で、新型コロナウイルス感染症の対策を考えながら今後も過ごしていかなければなりません。今後も注意喚起しながら、自分たちで考えて行動できるよう、見守っていきたいと思います。



給食時の配膳で廊下に並ぶ様子



昼学習の様子

<学校が再開しての感想・3密を避けるために>

<p>私は学校が再開して嬉しかったのですが、自分を含め、3密を避けようという意識が低いなと思いました。今まで家にいた時は、ニュースの街頭インタビューで「自分は感染しないと思う」と言っている人に怒りのようなものを感じていました。しかし、学校が再開すると、私も「どうせ感染しないだろう」という気持ちが不思議と出てきました。このような考えを改め、感染防止に努めながら勉強も頑張りたいと思います。</p> <p style="text-align: right;">1組 五十嵐和奏</p>	<p>学校が再開し、ある程度普通の授業ができて少し安心しています。今年受験があるので、9月入学など様々な話があがっていてすごく心配でした。まだ規制されているところもあるので、徐々に学校生活に慣れたいと思います。3密を避けることについては、常に教室の窓、ドアは開けておき、整列時は前後の人との距離をとるなどの工夫をしていこうと思います。</p> <p style="text-align: right;">2組 菅野美緒</p>	<p>学校が再開して、久しぶりに友達に会えてうれしかったです。休校中は午前中から勉強に取り組むことができました。授業では進むスピードが速いので、置いて行かれないようにしたいです。3密を避けるために、友達としゃべる時は少し離れ、なるべく席に着いているようにしたいです。</p> <p style="text-align: right;">3組 安藤怜那</p>
---	---	---

※裏面にも各学級の生徒の作文を掲載しましたので、お読みください。

<次週の予定>

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
6/ 1(月)	ナビ国	月1	月2	月3	月4	教科	道徳	衣替え ナビテスト国語 5校時 1組:国語, 2組:英語, 3組:数学
6/ 2(火)	ナビ数	火1	火2	火3	火4	火5	火6	ナビテスト数学
6/ 3(水)	ナビ英	水1	水2	水3	水4	水5	総合	ナビテスト英語 清掃なし
6/ 4(木)	テス勉	木1	木2	木3	木4	木5	木6	部活動再開(1時間程度)
6/ 5(金)	ナビ理	金1	金2	金3	金4	金5		ナビテスト理科

・次週から授業は50分で行います。部活動は6月4日（木）から1時間程度で実施します。

## 学校が再開しての感想・3密を避けるために

1組	2組	3組
<p>・久しぶりに学校が再開して友だちに会え、きちんとした学校生活に戻れたのでよかったと思っています。でも、3密を避けるために友だちとの学校での過ごし方を考えていかなければいけないなと思いました。まだコロナは終息したとは言えないので、3密を避けていきます。(赤井優真)</p> <p>・友達と会えてうれしいです。しかし、友だちとの会話をするとときに3密になることに気を付けていきたいです。また、長い休みで生活リズムがおかしくなったので、直していこうと思います。(安藤悠太)</p> <p>・学校で授業を受けるのと家で学習するのでは集中力が違ったので、学校が再開したことで生活習慣を取り戻すことができました。3密を避けるためには、一人ひとりが自覚を持って生活することが大切だと思います。マスクをしたり消毒をしたりすることは、自分のためだけではなく、周りの人のためにもなることなので、感染しないように注意していきたいです。(五十嵐日菜)</p> <p>・家にずっといたから、全然運動をしていなかったし、早起きもしていなかったけれど、学校が始まって体育で走る機会も増えたとし、規則正しい生活になってきたと思います。(伊藤カノン)</p> <p>・僕が学校の再開について思ったことは2つあります。1つ目は今まで以上に勉強することです。2つ目は自分が伊達市で一人目のコロナウイルス感染者にならないよう気を付けることです。(大竹莉央)</p> <p>・学年が変わって2か月が過ぎようとしているのに、実際学校に行けたのは1週間ぐらいで、授業もそんなに受けられませんが、やっとまともに授業が受けられてとてもうれしいです。休校期間を有効活用できなかったため、これからの生活の中で、その遅れを取り返したいです。(菅野美緒)</p> <p>・まだ生活習慣がだらけてしまっているので、規則正しい生活を心掛けたいです。(齋藤七海)</p> <p>・3密を避けるためには、一人ひとりが3密にならないように意識して行動することが大切だと思います。ロッカールームからは用事が終わったらすぐ出るなどのルールを守ることが大事だと思います。学校が再開して、今までの学校生活とは少し違っているところがありました。いつも通り楽しかったです。早く普通の生活に戻るといいと思いました。(齋藤未袖)</p>	<p>・学校が再開したことはうれしいです。家ではあまり勉強しないので、集中して勉強できます。(板垣健太)</p> <p>・家にいたら、学校で勉強するよりも時間が短くなってしまいうから、学校に来られるようになってよかったと思いました。家だと友だちとかと会うことができないから、スマホやゲームをする時間が多くなってしまいうけれど、学校があればそんなことをしている暇もないので、学校が始まってよかったと思いました。(伊東こころ)</p> <p>・学校が休校だった分、勉強を頑張りたいと思います。そして手洗い、うがいをきちんとしてコロナウイルス対策をしたいなと思いました。(大橋碧)</p> <p>・朝起きられないので頑張りたいと思っています。(小野藍衣良)</p> <p>・休校前に習っていたことを忘れてしまっていることが多かったから、授業が進む中でだんだん思い出していきたいです。(小野歩夢)</p> <p>・長い休校が終わり、ようやく学校が始まりました。最初は午前中のみでの登校でしたが、少しずつ元に戻り始めています。2年生の3学期末の休校があり、学習の状況はあまりよくありません。だから、学校の授業だけでなく、家での自学もたくさんやろうと思います。もしまたあのような非常事態が起きても学習を疎かにせず、自分で学習を進めていけるようにしたいです。また、友人と近くで話せなくても今は我慢して、コロナウイルスが終息する時まで頑張ろうと思いました。(小野幸音)</p> <p>・久しぶりの登校で、少しづらかったのですが、友だちと会えたのでよかったと思います。時間にルーズになっているので、生活リズムを改善していきたいです。人との距離をあけ、消毒もしっかりしていきます。(柏木娃望)</p> <p>・ずっと家にいたので学校が再開して嬉しかったです。学校では人との距離をとっていきたいです。(金子華子)</p> <p>・僕が、学校が再開して思ったことは、まだ外出自粛期間中の「だらけ」が残っていることです。1か月ほど家で過ごしたので、学校の生活に慣れるまでもう少し時間がかかると思います。3密を避けるために考えるのは、休み時間などでできるだけ席にいることだと思います。(黒田耀)</p>	<p>・僕が3密で心掛けることは、トイレに行くこと以外はなるべく席を外さないようにすることです。そして離れて会話し、2メートル開けて話したいと思います。また、家に帰ったら最初に手洗い、うがいをし、窓を開けて換気をしたいと思います。このようなことを心掛けて、コロナに負けずにしたいです。(遠藤煌大)</p> <p>・学校が再開する前は、もうちょっと休みたかったなと思っていました。しかし、学校が始まったら、日々が楽しみと思うようになりました。なので、学校はいい場所だなと思いました。(川村大和)</p> <p>・学校が再開して、特別教室になって新学級気分になりましたが、やっぱり3組は気を遣わないし、落ち着くなど改めて思うことができました。(木村ひなた)</p> <p>・3密を避けるために、人と話す時、1m離れて話すようにしたいです。また、換気をしようと思います。(久保心)</p> <p>・休校期間の間、自分にもできることがないかを探し、家中の消毒や、手洗い、うがいなどを心掛けました。今はおさまっているものの、第2波が来る可能性もなくはないので、しっかり対策していきたいと思います。(紺野終詩)</p> <p>・学校が再開して、またいつも通りに授業ができ、部活もできるようになってくるので、よかったなと思いました。(西城拓海)</p> <p>・ずっと休みだったので、再開してから疲れることが多くなりました。3密を避けるために、できるだけ友だちと距離をとることを心掛けています。(齋藤靖太)</p> <p>・学校が再開して、友だちと会って話すことができるようになったので、とてもうれしいです。しかし、コロナウイルスはまだ収まったわけではないので、3密を避けるために、「友達と話すときは離れる」「常に窓が開いているのを確認する」「友達とくっつかない」「手洗い、うがい、消毒を入念に行う」など意識して行動できるようにしたいです。(齋藤優良)</p> <p>・僕は、家に帰ったらすぐ手を洗い、うがいをしています。休校中は常に換気し、1時間ごとにうがいもしていました。これからも予防を続けていきたいです。(佐柄優我)</p> <p>・勉強や健康のためにも、学校が再開することはうれしかったです。でも、ウイルスの危険がどこにでもあるので、とても怖いです。なので、消毒をこまめにし、3密に気を付けて生活していきたいです。(佐藤楓)</p>